

ZUMARRAGA / Niños lectores, adultos lectores

ZUMARRAGA. DV. La Biblioteca Municipal lleva a cabo, como en años anteriores, una Campaña de Animación a la Lectura dirigida a los alumnos de primer y segundo curso de Educación Primaria de La Salle Legazpi ikastetxea, Gainzuri e Ikastola. Los principales objetivos de la misma, que cuenta con el patrocinio del Servicio del Libro y Bibliotecas del Departamento de Cultura del Gobierno Vasco, pasan por atraer lectores potenciales, difundir y acercar la lectura entre los niños, propagar el conocimiento y uso de la biblioteca y crear y consolidar hábitos de lectura. Los niños lectores son adultos lectores, afirma Lurdes Alberdi, encargada de la biblioteca municipal.

De este modo, ayer por la mañana, unos setenta alumnos de la Ikastola, repartidos en dos grupos, participaron en el cuentacuentos con música Kontu-kontari, kontu-kantari, que corrió a cargo de Iker Díez, actor, director y conocido profesional en el mundo del doblaje. Sus cuentos se basan en canciones del músico, escritor y psicoterapeuta Carlos Fregtman, explica la bibliotecaria. Se lo han pasado fenomenal, apunta.

Asimismo, el próximo día 10 acudirán medio centenar de alumnos de Gainzuri y otros tantos de La Salle para disfrutar de la misma actividad. En todos los casos son alumnos de segundo de Primaria. Estos niños participaron el año pasado en la campaña por lo que ya conocen la existencia de la biblioteca. Este año se trata de dar continuidad a la actividad y que sepan que seguimos estando aquí.

Por su parte, los alumnos de primer curso de Primaria visitaron la biblioteca el 25 y 27 de octubre. Hubo un cuentacuentos con Maite Arrese, que nos contó Marilurrek 5.722.630 ipuin dakizki. El objetivo es que los más pequeños conozcan la biblioteca, conozcan el espacio físico donde se ubica y sepan que la biblioteca es de todos y que pueden venir cuando quieran, sostiene la bibliotecaria.

Son niños de 5 y 6 años, que están aprendiendo a leer, y se trata de transmitirles el mensaje de que muchos de esos cuentos que están escuchando están escritos en los libros. Los libros esconden grandes y divertidas historias que están a su alcance, en la biblioteca de su pueblo. Sólo tienen que acercarse y elegir el que quieran. Normalmente la respuesta suele ser inmediata y muchos niños acuden con sus padres para hacerse el carné y poder acceder a los libros que hay en la biblioteca para poder llevárselos a casa, explica.

Cabe señalar que el carné de la biblioteca es gratuito tanto para niños como para adultos. Asimismo, mediante ese carné se puede tener acceso a los fondos de cualquier biblioteca que esté integrada en el Sistema Nacional de Bibliotecas de Euskadi, que son la mayoría.